
1968年1月20日創立
20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

○司 会 森島 徳幸 副幹事

【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長

※国歌斉唱 「君 が 代」
※ロータリーソング

「奉仕の理想」
ソングリーダー

西川 哲造 会員

□ 新会員入会式 □

※新会員 野村 芳樹 様
1．バッジ授与

安保 満 会長

2．新会員紹介
向山 英雄 会員

今日は野村先生をお迎えで
きて嬉しく思います。私は2006
年の入会ですが、その時にも
野村先生にはいろいろな方からお声掛けが

あったと思いますし、私が入る時も一人では
寂しいからと何回かお誘いしたことがありま
した。過去に私が推薦したメンバーの中で、
一番手こずったのが野村先生で10年掛かり、
二番目に手こずったのは岡本君で5年です。
入会して頂くためには、一人の力ではなく、いろんな方が

いろんな場面でお声掛けすることが大切だと感じています。

※新会員挨拶 野村 芳樹 会員
医療法人社団野村会昭和の杜病院の野

村と申します。本日は伝統ある昭島RCに入
会を認めていただきましてまことにありがとう

ございました。亡くなった父親も大変お世話
になっておりまして、昭島RCでロータリアン
として奉仕活

動に一生懸命務めて参りたいと
考えております。よろしくお願い
致します。

左より 安保会長、野村会員、向山会員

相田幹事

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」
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□ 来訪者紹介 □

卓話講師 バギオ基金副会長 斉藤 実 様

□ 会務報告 安保 満 会長 □

1．この会場で例会を行うのは4週間ぶりです。

その間立川RCとの合同例会、３クラブ合同

観桜会、多摩中グループＩＭがありました。

2．先週は八王子Ｃ．Ｃにおいてポリオ撲滅チ

ャリティーゴルフが開催され、向山会員、斎

藤会員、矢口会員と出席して参りました。

□ 幹事報告 相田 禎延 幹事 □

1．藤井有一会員が退会され、後任のホテル

総支配人場崎浩一様がご挨拶に来られま

したが、本日の理事会で承認されました。

細則により意義ある方は本日より7日以内に

理由を付した書面による異議の申し立てが

出来ます。

2．例会臨時変更の案内

東京三鷹ＲＣ、東京武蔵国分寺ＲＣ、東京小金井さくらＲＣ

3．本日18時より昭和館ダコタで「ロータリーサロン」があります。

4．各テーブルのファイルには、「ガバナー月信」と「ハイライトよ

ねやま」の最新号がファイルされています。

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

森谷晴一会員

木野常男会員

坡山浩二会員

並木武彦会員

山上 渡会員

小山 満会員

野村芳樹会員

伊藤僡彦会員

大田眞也会員

西川哲造会員

大貫政義会員

竹前理映子会員

安保 満会長夫人、伊藤僡彦会員夫人、志茂光男会員夫人

鈴木一昭会員夫人

※出席報告 寺嶋 功 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席/内免除会員

４６名 ６名 ４０名 ３７名／４名

事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８４.０９％

※事前メイク なし
※メイクアップ 4月 4日 村山会員 訂正 ６９．２０％

4月12日 阿島会員、小山(満)会員
訂正 ６７．５０％

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 寺嶋委員、安保会長、坡山会員、木野会員

森谷会員、野村会員、並木会員、相田幹事

左より 寺嶋委員、安保会長、伊藤会員、竹前会員

西川会員、大貫(政)会員、相田幹事



卓 話

※卓話講師紹介 バギオ基金理事 井上 隆彦 会員
バギオ基金は財団法人になる前から37年

になります。財団法人には5年ほど前です。
斎藤副会長は法人化する前、10年以上関

係されてバギオ育英事業については一番詳し
い方です。ご清聴をよろしくお願い致します。

※テーマ「バギオ基金について」

一般財団法人比国育英会バギオ基金
業務執行理事副会長

斉藤 実 様(東京臨海RC)
フィリピンの一番大きな

島ルソン島、マニラから北

に250㎞、標高1500㍍とい
う高地にあります。マニラは大変暑いので

日本で云う軽井沢の様な都市を造ろうと云
うことで、アメリカが統治しておりました。バ

ギオに通ずるベンケット道路は難工事で、
日本人の20,000人とか30,000人の労働者

がの真面目に勤勉で働いていました。意外とハワイのサトウキ
ビ畑とかブラジルのコーヒー園は多くの日本人が移民している

ことは知っておりますが、フィリピンにも多くの人が渡っていまし
た。道路は日本人の努力で無事完成して、現地の人たちと結
婚し、豊かな邦人社会をバギオしに築きました。

1941(昭和16)年に真珠湾攻撃で第二次世界大戦が始まりました。
日本軍はフィリッピンに60万人が上陸しました。生還したの

は10万人でした。その最後の激戦地がバギオであった訳で
す。バギオには日系フィリピン人が大勢いたので、壊滅直前の

日本軍は、日本語が出来、日系人である彼等に協力させたの
です。日本軍の敗戦後、彼等日系フィリピン人は、日本軍に協

力した事で現地住民の迫害を受け、自分が
日本人であることをひた隠しに隠し、バギオ

山中に逃げ込んで生活をしていました。それ
をバギオに赴任したシスター海野が知り、自
ら山中に分け入り一人一人救出されたのです。

救出された日系人も山中に住んでいたの
ですから、学校はありません。彼等の一番の

希望は自分たちの子供を学校に入れ、教育を受けさせる事で
した。たまたま日本に帰ってきた日本人の中にロータリアンが

何人かいて、その話から奉仕活動として城西ロータリークラブ
が立ち上げて、育英資金を出してスタートしま

した。
1981年9月にバギオ基金として設立、以来3

8年続いています。受け入れ先の北ルソン比
日基金のカルロス寺岡さんは戦後70年で天

皇皇后陛下がフィリピンに行かれた時に、「永
きにわたり日系人のために力を尽くしてくれま

した」と云うことで皇后様が握手された時にテレビに映っていま

した。ロータリークラブですから相手国のロータリークラブと姉
妹クラブを結んで、1年に1回行ったり来たりしています。

※詳細は配布リーフレットなどで

ご確認下さい。

※謝辞･記念品贈呈

安保 満 会長

左より 安保会長
バギオ基金副会長

斉藤 実様
相田幹事

バギオ

シスター海野様

カルロス寺岡様

第２４０５回 ５月１１日(水)

卓話例会 栗林歯科医院理事長
栗林 研治 様 (竹前理英子会員紹介)

○ロータリー情報雑誌チーム
※「ロータリーの友」４月号紹介

篠 易男 委員
4月は「母子の健康月間」でＲＩの月間の中に

今までありませんでした。時代の流れで女性と
お子さんについてのニュースが大変多くあります。
【横組み】ＲＩ会長メッセージ「ワクチンの素晴ら
しい効果」はぜひお目通し下さい。7頁“過去か
ら今、そして未来へ”「インターアクター」は日本でのインターア
クトクラブ活動が50年経ち、実例を挙げて記載されています。1
4頁「女性会員で広がる多様性」は８クラブの女性会員入会の
在り方、入会してどうだったか等をきめ細かく投稿されています
ので、読む価値があると思いいます。19頁「ロータリー財団100
周年を祝う」はいろいろな記事が載っております。26頁「ガバナ
ーのページ」の中28頁に2750地区大槻ガバナーが載っていま
す。
【縦組み】4頁「母子の健康」は2830地区地区大会の講演要旨
が載っております。お目通し下さい。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 竹前理映子 委員
斉藤 実様

(バギオ基金副会長、東京臨海RC)
本日、バギオ基金の卓話よろしく
お願いします。

安保会長 野村さんの入会を大歓迎致します。
ありがとうございました。
バギオ基金副会長斎藤様のご来訪を歓迎しま
す。卓話よろしくお願いします。

相田幹事 バギオ基金副会長斎藤様、本日は卓話よろしく
お願い致します。
新入会員の野村芳樹様、末永くよろしくお願い致
します。

伊藤会員 社会福祉協議会も新年度を迎え新たな気持でス
タートいたしました。我々ロータリークラブも暫くぶ
りで本宅に戻ってきましたので、フレッシュな気持
で出席いたします。ニコニコを=

小山(善) ４週振りのホーム例会、何となく落ちつきません。
会員 新入会員野村芳樹さんの入会を祝して。

オメデトウございます。
北川会員 野村先生のご入会嬉しく思います。

今後共ご交誼の程よろしくお願いします。
合同例会(他地区)に参加し旧交を温める機会が
多くあり感謝しております。

菊池会員 野村芳樹さまのご入会を歓迎します。
また、会員の皆様には会員増強委員会にご理解
とご協力の程よろしくお願い致します。

栄田会員 野村さんのご入会を歓迎してニコニコ致します。
向山会員 野村先生入会ありがとう。
井上会員 一般財団法人比国育英会バギオ基金業務執行

理事副会長斉藤実様の御来会御礼申し上げま
す。楽しい卓話をご期待申し上げます。

村山会員 野村先生のご入会を心より歓迎致します。ご活躍
を期待しています。

坡山会員 新会員野村さまのご入会を喜んで。
栁 会員 野村さん入会おめでとうございます。

ロータリー活動を一緒に楽しみましょう。

○横断幕のお披露目
※50周年総務委員会 大貫 政義 委員長

本日の合計 109,000円
累 計 1,910,136円
予算達成まで 589,864円


